

# La Princesse Magique

Conte • 5/6 ans



Il était une fois dans un monde enchanté, une princesse nommée Aurore. Elle vivait dans un château entouré de jardins magiques et de fontaines cristallines. Elle était très belle, mais aussi très triste car elle n'avait pas d'amis. Les autres enfants du royaume avaient peur d'approcher la princesse car ils pensaient qu'elle était trop importante pour jouer avec eux.

Un jour, Aurore décida de quitter le château et d'explorer le royaume. Elle s'aventura dans la forêt enchantée et rencontra une fée. La fée lui demanda pourquoi elle était si triste. Aurore lui raconta qu'elle n'avait pas d'amis et que personne ne voulait jouer avec elle. La fée lui dit alors qu'elle avait le pouvoir de changer cela. Elle lui donna une baguette magique et lui dit :

- « **Avec cette baguette, tu peux transformer tout ce que tu veux. Mais n'oublie pas que la vraie magie est dans ton cœur.** »

Aurore remercia la fée et retourna au château avec sa baguette magique. Elle se mit à jouer avec les oiseaux, les fleurs et les animaux du jardin. Elle leur donna des noms et leur parla comme si c'étaient ses amis. Les autres enfants du royaume la regardaient et se moquaient d'elle.

- « **Pourquoi joues-tu avec des choses qui ne peuvent pas te répondre ?** », lui demanda un garçon.

- « **Parce que j'aime leur parler et je suis sûre qu'ils m'entendent** », répondit Aurore avec un sourire.

Le garçon se mit à rire et les autres enfants le suivirent. Aurore aurait pu être triste, mais elle se rappela des paroles de la fée : « **N'oublie pas que la vraie magie est dans ton cœur** ». Elle décida alors de transformer les rires en musique. Elle agita sa baguette magique et les oiseaux commencèrent à chanter. Les fleurs se mirent à danser et les animaux se joignirent à la fête.

Les autres enfants furent émerveillés par ce spectacle et se joignirent à la danse. Aurore se mit à sourire et à rire avec eux. Elle avait enfin trouvé des amis grâce à sa magie intérieure.

Depuis ce jour-là, Aurore jouait avec les autres enfants du royaume et ils devinrent tous ses amis. La morale de l'histoire est que la vraie magie est dans notre cœur et que si nous sommes gentils et aimons les autres, nous pourrons créer des merveilles et être heureux.

## Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

### 1) Comment s'appelle la princesse de l'histoire ?

- Belle
- Aurore
- Cendrillon
- Blanche-Neige

### 2) Pourquoi la princesse Aurore était-elle triste ?

- Elle avait perdu sa baguette magique
- Elle n'avait pas de château
- Elle n'avait pas d'amis
- Elle avait peur du noir

### 3) Qu'a donné la fée à la princesse Aurore ?

- Une couronne
- Une robe
- Une baguette magique
- Un livre de contes de fées

### 4) Que s'est-il passé quand Aurore a agité sa baguette magique ?

- Les oiseaux ont commencé à chanter
- Les fleurs ont commencé à danser
- Les animaux se sont joints à la fête
- Toutes ces réponses sont correctes

### 5) Quelle est la morale de l'histoire ?

- Il faut toujours obéir aux fées
- Il ne faut pas jouer avec des choses qui ne peuvent pas parler
- La vraie magie est dans notre cœur
- Les autres enfants ne sont pas gentils

### Bonnes réponses :

1) Aurore 2) Elle n'avait pas d'amis 3) Une baguette magique 4) Toutes ces réponses sont correctes 5) La vraie magie est dans notre cœur

## Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

**Enchanté:** Magique, merveilleux

**Fontaines cristallines:** Fontaines avec de l'eau claire et transparente

**Fée:** Personnage imaginaire avec des pouvoirs magiques

**Baguette magique:** Un bâton utilisé pour faire de la magie

**Où:** Là où

**Sûre:** Certaine, convaincue

**émerveillés:** Pleins d'admiration et de surprise